

Niederschrift
über die 12. öffentliche Sitzung des Ausschusses
für Sport, Kultur und Soziales
am Dienstag, dem 14. Juli 2015 um 19.15 Uhr ab Rathaus Altstadt

Es waren anwesend:

A. vom Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales

Gisela Fröhlich als Vorsitzende
Michael Baumann
Daniela Vogler
Christian Keim
Beate Weber
Ursula Reifschneider

B. von der Gemeindeverwaltung

Petra Thiemt als Schriftführerin

C. Es fehlten entschuldigt vom Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales

Sabine Schilling
Anja Wenzel
Natascha Baumann

Die Vorsitzende des Ausschusses Sport, Kultur und Soziales Gisela Fröhlich, stellte die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest, begrüßte die Ausschussmitglieder und startete die Spielplatzbegehung.

**12/32 Erstellung eines Spielplatzkonzeptes für die Gemeinde Altstadt
(Besichtigung der erst neu erbauten Spielplätze in Hainchen und
Hammersbach)**

Hainchen:

Kinderspielplatz – In den Krautgärten

Der Spielplatz ist naturnah und mit natürlichen Materialien angelegt. Er ist vor allem für U3-Kinder gedacht und vollkommen eingegrenzt. Es bestehen ausreichend Sitzgelegenheiten in Form von Sitzbänken und Baumstämmen. Er ist vor allem mit Holzklettergerüsten, einer Nestschaukel und mit einem kleinen natürlich angelegten Tunnel im Gelände angelegt.

Das Spielplatzschild ist mit der Notrufnummer und Piktogrammen ausgestattet (z.B. Helm abnehmen).

Hammersbach:

Spielplatz Marköbel

Der Spielplatz am Sportplatz ist nicht neu, ohne Eingrenzung und die Spielgeräte sind nicht aktuell.

Spielplatz Langenbergheim

Der Spielplatz ist für alle Altersklassen angelegt. Groß, weitläufig und eingegrenzt. Er ist mit ausreichenden Klettergerüsten und einer großen Rutsche ausgestattet. Zum Teil ist der Spielplatz auf natürliche Weise im Gelände eingebunden. (Klettergerüst auf einer kleinen Anhöhe). Besonders hervorzuheben ist das Rechtecktrampolin.

Florstadt: Nieder - Mockstadt:

Der Spielplatz ist vollkommen umzäunt und für alle Altersklassen angelegt. Es ist ein Kleinkinderbereich und Schulkinderbereich mit Doppelschaukel, Wipptieren, Rutschbahnen und Kletterlandschaft aufgebaut. Sitzgelegenheiten und Naturbänke sind vorhanden.

Der Spielplatz in Hainchen und der in Langenbergheim bieten hervorragende Ansatzpunkte für unser Konzept. Noch fehlen aber Beispiele einer möglichen Umsetzung eines „Mehrgenerationen – Modells“.

Am 2. oder 3. September 2015 soll eine weitere Informationsfahrt nach Bad Vilbel und evtl. Bad Nauheim stattfinden. Die Besichtigung der Mehrgenerationsspielplätze ist vorgesehen. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben. Danach wird der Ausschuss über ein neues Spielplatzkonzept und Ausgestaltung der einzelnen Spielplätze beraten.

Nach Aussprache in der Gemeindevertretersitzung ist eine gemeinsame Sitzung mit dem Haupt- und Finanzausschuss vorgesehen.

12/33 Mitteilungen und Anfragen

Es lagen keine vor.

Abschließend bedankte sich die Vorsitzende Fröhlich bei den Ausschussmitgliedern für die rege Teilnahme an der Besichtigungsfahrt und schloss die Sitzung.

Ende der Sitzung: 21.00 Uhr

Altenstadt, den 15. Juli 2015

- Petra Thiemt -
Schriftführerin

gez.
- Gisela Fröhlich -
Vorsitzende